

Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Sampaikan Pesan Kamtibmas Lewat Sambang dan DDS

Sukabumi - SUKABUMI.MEDIAVERIFIKASI.COM

Oct 3, 2024 - 14:40



Bripka Rudhi Nugraha Bhabinkamtibmas Ds.Tangkil Polsek Cida
-6°46'49", 106°44'48", 599,
03/10/2024 12:01

Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan Sambang DDS, Sampaikan Pesan Kamtibmas dan Pencegahan TPPO

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Tangkil, **Bripka Rudhi Nugraha**, melaksanakan kegiatan Sambang dan Door to Door System (DDS) di wilayah Kp. Cidahu Pasar, Rt.016/006, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 12.01 WIB ini bertujuan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta menyosialisasikan

berbagai isu yang mempengaruhi lingkungan setempat.

Dalam kunjungannya, **Bripka Rudhi** menyampaikan sejumlah pesan penting kepada warga, antara lain pentingnya koordinasi dengan Bhabinkamtibmas dalam memantau potensi gangguan keamanan di [Desa](#) Tangkil. Ia juga mengajak warga lebih proaktif menjaga ketertiban lingkungan serta segera melaporkan jika terjadi permasalahan Kamtibmas.

Bripka Rudhi mengingatkan warga untuk mewaspadaikan kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, serta penggunaan miras dan knalpot bising. Selain itu, ia menekankan pentingnya keselamatan berkendara, terutama penggunaan helm.

Dalam sosialisasi tersebut, **Bripka Rudhi** juga menyoroti maraknya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengimbau warga untuk segera melapor apabila menemukan indikasi TPPO di sekitar mereka. Selain itu, masyarakat diajak bersama-sama menciptakan suasana yang aman dan kondusif menjelang Pilkada serentak 2024.

Untuk memperkuat komunikasi, **Bripka Rudhi** membagikan kontak layanan pengaduan [Polres](#) Sukabumi dan nomor pribadi Bhabinkamtibmas Desa Tangkil agar warga lebih mudah melaporkan segala bentuk gangguan keamanan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif berkat kerja sama antara warga dan pihak kepolisian.